



Sterbehilfe: Wem gehört mein Tod?

Darf ich mir mein Leben nehmen? Habe ich ein Recht auf Sterbehilfe? Erzeugt die Sterbehilfe einen unmoralischen Sterbedruck? Entdecken Sie mit uns die Ethik der Sterbehilfe in der Gesprächsrunde Philosophie.

15.
November



19.00 Uhr

Grünwaldsaal, Mediathek Wallis – Brig

Teilnehmer: Dr. Franz Schmid, ehem. Präsident des Vereins der Walliser Alters- und Pflegeheime, Paul-David Borter, Stv. Leiter Freitodbegleitung bei Exit, Philipp Eyer, Philosophie-Lehrer Kollegium Brig.
Moderation: Manuela Gsponer, Mitglied der Ketteler Stiftung für Philosophie

www.mediathek.ch



MEDIATHEQUE
MEDIATHEK
valais brig wallis